

2025年 新年あけましておめでとうございます

企業・団体献金の禁止、経済再生、核廃絶、ジェンダー平等、気候危機打開！



前衆議院議員 高橋ちづ子

昨年の総選挙は、自公が少数与党という劇的な結果になりました。絶好のチャンスの時に国会に戻れず、本当に悔しいです。

7月の参議院選挙での勝利と思われる総選挙での議席奪還めぐらし、全力で頑

ど、大変な一年となりました。さらに、『しんぶん赤旗』の大スクープで「裏金づくり」や「2千万円の政治資金問題」等により、10月の衆議院議員選挙では、与党を過半数割れに追い込むことが出来ました。

これはこれまで、野党の声も國民の声にも耳を傾けなかつた自民党政治を変えていくチャンスが訪れたものであり、大いに歓迎するものです。そして迎えた2025年は、「2025年問題」などで、医療や介護の需要が急増し社会保障費の増大が心

明けましておめでとうございます。

昨年は元旦に発生した震度7の能登地震や豪雨災害の発生など、大変な一年となりました。

5年間で43兆円もの軍事費を注ぎ込もうとする、軍事大国化こそ大問題であり、税金の使い方が問題なのです。

日本共産党は國民が安心して暮らせるよう、皆様と力合わせて頑張る決意です。引き続きのご支援をよろしくお願ひします。

日本共産党を伸ばしていただきたい。

総選挙で与党を少数に追い込んだ、みんなさんの声と運動が政治を動かす新しい局面がひらくされました。今度は参議院を変える番です。夏の参議院選挙では紙智子さんが勇退され、はたやま和也さんが立候補を決意しました。

発行
赤旗奥州出張所
水沢大手町三丁目59
Tel 24-2021
Fax 24-2049



参議院議員 いわぶち 友



参議院議員 紙 とも子

月で24年間の参議院議員として活動を終えることにしました。感謝申し上げます。次期参議院議員に比例候補として新しくはた



参議院比例予定候補
はたやま 和也

奥州市のみな

新年おめでとうございます。いよいよ参議院選挙の年です。新しい政治に変える年です。被爆80年の今こそ、日本政府に核兵器禁止条約を批准させる年です。私もみなさんと力をあわせて実現へと声をあげていきます。

これまで活動地域としていた北海道から東北・北関東と範囲が広がりました。昨年12月に、生まれ故郷の宮城県石巻市をはじめ、まずは各県を一巡しました。お会いできていな



やま和也さんが立候補を決意していただきました。皆さんと力を合わせ、私もまたやま和也さんの勝利、全国比例代表選挙で5人全員の当選を果たすために全力を尽くします。総選挙で、高橋ちづ子さんの議席を取り戻すために力を尽くします。

日本共産党は議席を減らしましが、衆議院は自民・公明が過半数割れとなりました。さまざま願いを実現するチャンスです。今度は参議院です。日本共産党の値打ちを、街頭でもSNSでもドンドン訴えて、今度こそ議席を増やすために力を尽くします。

紙智子参議院議員が、今年の通常国会で勇退となります。農家や漁師の声を届け、自然災害があれば駆け付け、原発事故の賠償でも政府と東電に迫ってきた紙さんの議席を必ず引き継ぎたい。全国で比例5議席の実現に、ぜひご支援の輪を広げて下さい。

私が元気いっぱいがんばります。よろしくお願いします。ともにがんばりましょう。